

## **Türkei**

In Wort und Bild berichtete Hans-Ulrich Meili über zwei Reisen durch die Türkei, die er zusammen mit seiner Frau 2010 (Westküste bis Antalya) und 2014 (ostwärts bis in die heute gefährlichen Kurdengebiete an der Grenze zu Syrien) unternommen hat. Es gelang unserem vielgereisten Mitglied einmal mehr vorzüglich, uns ein Land näher zu bringen – seriös und kenntnisreich, aber mit Witz. Dem Referenten war es offensichtlich ein Anliegen, uns zu zeigen, wie viel Weltkultur in diesem Land zu sehen ist, etwa in den griechischen Siedlungen Pergamon, Milet, Ephesus etc., wo allerdings in dieser Gegend häufige Erdbeben viele Schäden angerichtet haben, oder in Gaziantep, wo verschiedene wunderschöne Mosaike gerettet werden konnten. Ein zahlreich erschienenenes Publikum dankte mit grossem Applaus. (WR)